
たくさんの方々の参観ありがとうございました！
～生小ドリームフェスタ、大盛況！～

天気にも恵まれ、１４日（土）に行われた「生小ドリームフェスタ２０１９」には、会

場を埋め尽くすほどのたくさんの方々にご来校いただきました。さらに演目が終わる度に、

温かく盛大な拍手をいただき、本当にありがとうございました。子どもたちも大きな事を

成し遂げた達成感、充実感を味わうことができたと思います。当日の校長挨拶でもお話し

ましたが、子どもたちは、夏休み明けからの短い期間でたくさんの事を学び成長しました。

私個人の感想ではありますが、全体としての出来映えもさることながら、子どもたち一人

一人の成長や個性が発揮された場面を見られたことが何よりも嬉しく思っています。普段

の学校生活ではなかなかできない大きな経験ができた、有意義なフェスタだったと思って

います。いつどんな形になるかは分かりませんが、この経験がこの後の生活に生きてくる

ことと確信しています。

保護者の方々には、これまでお子さんの衣装など事前の準備等でいろいろご協力いただ

きましたことに対して、重ねて感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

以下に６年生児童の作文や当日の様子を載せましたので、ご覧下さい。

１年生全員によるはじめの挨拶 大きな声で立派に挨拶できました

ぼくがフェスタでがんばった事は、二つあります。一つ目は、劇です。ぼくは、ノラ

吉の役をやりました。セリフを覚えるのがすごく大変だったけど、本番ですらすら言え

たのでよかったです。二つ目は、運動委員会の仕事です。大道具を運ぶのがすごく大変

だったけど、がんばって運べたのでよかったです。

最後のフェスタで、すごく楽しいフェスタにできたのでよかったです。

６年 Ｓ.Ｔさん

私が、フェスタでがんばることは、劇のセリフと代表あいさつの二つでした。

劇のセリフは少し多く、覚えるのも大変でしたが、本番では一つ一つのセリフをはき

はき言うことができました。

代表あいさつは、感謝の気持ちを伝えることが私の目標でした。代表のみんなと感謝

の気持ちを伝えられてよかったです。

私は、今までの中でも最高のフェスタになったと思いました。

６年 Ｓ.Ｍさん

めきめきと力を付けてきた

金管バンドの演奏

※裏面に続く
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《教育目標》 ～夢に向かって やさしく！ かしこく！ たくましく！～
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◆第４２回秋田県スポーツ少年団バレーボール交流大会
８月４日（日）県営トレーニングセンター

優 勝 きたうらバレーボールスポーツ少年団 （５年Ｔ.Ｍさんが所属）

幕間 ４年生のダンス

５年英語劇 桃太郎誕生！

１年劇 おばけじぞうはどれかな？

幕間 バトンダンスクラブのパフォーマンス

６年劇 捕らえられた猫たちの運命は？

全校合唱 ヘッド,ショルダーズ…

児童代表による終わりの挨拶 感謝の気持ちを込めて…

３年バラエティ
キレキレのダンスと応援

４年音楽バラエティ 体を使って…

２年バラエティ 日本、逆転サヨナラホームラン！
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５年生のＯ.Ｓさんが、９月１５日（日）大阪市で行われた全日本都道府県対抗少年

剣道優勝大会に秋田県の代表として参加しました。残念ながら予選リーグで長野県代表

と愛知県代表に負けてしまったようですが、Ｏ.Ｓさんによると全国レベルの選手と対

戦し、とても勉強になったとのことでした。ただ一人５年生で選ばれた翔さんには、来

年もチャンスがあります。また代表に選ばれ、今年の雪辱を果たしてほしいと思います。


